



Revista Española de Nutrición Humana y Dietética

Spanish Journal of Human Nutrition and Dietetics

CARTAS AL EDITOR – *versión post-print*

Esta es la versión aceptada. El artículo puede recibir modificaciones de estilo y de formato.

Respuesta de los autores al comentario de Torres Ramos NE y col. en:
Caracterización del consumo de productos cárnicos en una población
universitaria de la ciudad de Medellín, Colombia

Author reply to comments by Torres Ramos NE et al. in: Characterization of meat
product consumption in a college population of Medellín, Colombia

Holmes Rodríguez^{a*}, Luis Fernando Restrepo^b, Luz Amparo Urango^c.

^a Grupo de Investigación GaMMA, Facultad de Ciencias Agrarias, Universidad de Antioquía. Medellín, Colombia.

^b Grupo de Investigación GISER, Facultad de Ciencias Agrarias, Universidad de Antioquía. Medellín, Colombia.

^c Escuela de Nutrición y Dietética, Universidad de Antioquía. Medellín, Colombia.

* holmes.rodriguez@udea.edu.co

Recibido: 17/12/2018; Aceptado: 19/12/2018; Publicado: 21/12/2018

CITA: Rodríguez H, Restrepo LF, Urango LA. Respuesta de los autores al comentario de Torres Ramos NE y col. en: Caracterización del consumo de productos cárnicos en una población universitaria de la ciudad de Medellín, Colombia. Rev Esp Nutr Hum Diet. 2018; 22(4). doi: 10.14306/renhyd.22.4.730 [ahead of print]

La Revista Española de Nutrición Humana y Dietética se esfuerza por mantener a un sistema de publicación continua, de modo que los artículos se publiquen antes de su formato final (antes de que el número al que pertenecen se haya cerrado y/o publicado). De este modo, intentamos poner los artículos a disposición de los lectores/usuarios lo antes posible.

The Spanish Journal of Human Nutrition and Dietetics strives to maintain a continuous publication system, so that the articles are published before its final format (before the number to which they belong is closed and/or published). In this way, we try to put the articles available to readers/users as soon as possible.

Señores:

De antemano agradecemos sus comentarios sobre «Caracterización del consumo de productos cárnicos en una población universitaria de la ciudad de Medellín, Colombia»¹. A continuación, procedemos a aclarar los comentarios.

En la tabla uno titulada: Consumo y frecuencia de consumo de cárnicos por género, los porcentajes que aparecen se refieren a la mayor frecuencia de consumo en la periodicidad más común encontrada, para cada tipo de cárnico en cada sexo, donde las comparaciones se efectuaron en cada categoría de carne entre sexos. En el caso de carne de cordero la categoría **“rara vez”** fue lo más típico hallado, ya que su consumo se da de manera esporádica en la población objeto de estudio.

En la tabla 3 **“Consumo y frecuencia de consumo de cárnicos por género”**, tienen razón en el comentario, por error se repitió el título de la Tabla 1. La preferencia se operacionalizó de acuerdo al tipo de cocción más común en nuestra cultura, en la preparación de cárnicos.

CONFLICTO DE INTERESES

Los autores del presente manuscrito son autores del artículo original comentado.

REFERENCIAS

- (1) Torres Ramos NE, Valverde Aguilar M. Comentario de Torres Ramos NE y col. en: Caracterización del consumo de productos cárnicos en una población universitaria de la ciudad de Medellín, Colombia. Rev Esp Nutr Hum Diet. 2018; 22(4).